

## Tennis in Kirchseeon weiterhin im Aufwind



Die Sommersaison läuft bereits seit einigen Wochen, und auf unserer Tennisanlage ist das rege Treiben unübersehbar. Ob Einzeltraining, Doppelpartie oder Punktspiel - die Plätze sind gut belegt, die Stimmung ist hervorragend. Nach einem langen Winter genießen unsere Mitglieder das Spielen im Freien, die Bewegung und das gesellige Miteinander in vollen Zügen. Besonders erfreulich ist, dass sich die positive Entwicklung unserer Abteilung auch in diesem Jahr fortsetzt. Mit inzwischen über 220 Mitgliedern wächst unsere Tennis-Gemeinschaft stetig - ein deutliches Zeichen dafür, dass Tennis im Ort weiter an Attraktivität gewinnt. Dieser Aufwärtstrend spiegelt sich auch im sportlichen Bereich wider: Für die diesjährige Punktspielrunde wurden neun Mannschaften

gemeldet - vier davon aus dem Kinder- und Jugendbereich und erstmals seit langem wieder eine U18. Das Engagement und die Begeisterung unseres Nachwuchses stimmen sehr optimistisch für die Zukunft. Ein weiteres Highlight in diesem Sommer ist der Bau der neuen Vereinshütte. Nachdem das Fundament bereits gelegt wurde, ist der Aufbau inzwischen in vollem Gange. Die Hütte wird künftig nicht nur ein zentraler Treffpunkt auf der Anlage sein, sondern das Vereinsleben insgesamt bereichern. Wir freuen uns auf eine sonnige, sportlich spannende und gemeinschaftlich starke Saison - auf und neben dem Platz! Jetzt schon vormerken: Unser Sommerfest am 19.07.2025.

Text: Christian Seidel, Foto: Privat

KA 07125